

Zeitschrift: Le nouveau conteur vaudois et romand
Band: 83 (1956)
Heft: 1

Artikel: Un renvoi
Autor: Rms.
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-230073>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Pages vaudoises

*Communiqués officiels
de l'Association vaudoise des Amis
du patois*

Le deuil frappe l'Association

Nous avons appris avec un vif chagrin le décès de deux de nos membres fidèles, amis des premiers jours. MM. Lucien Fontannaz à Lutry et Aimé Crisinel, à Denezy, nous ont quittés pour toujours et ce double départ nous affecte beaucoup. Nous aimions entendre Lucien Fontannaz dans ses péroraisons lors de nos réunions et nous n'avons jamais manqué de faire appel à lui et il ne manquait jamais de faire droit à notre demande ; c'était un plaisir d'entendre la tournure de ses histoires dont il avait le secret.

Nous le connaissons depuis près de 40 ans et nous avons toujours entretenu des rapports courtois et amicaux.

Aimé Crisinel était aussi une très vieille connaissance. Il a joué un rôle marqué dans son village et nous avions du plaisir à le retrouver.

Le président de l'Association vaudoise a exprimé aux familles des disparus la vive part qu'elle prend dans ces deuils qui nous sont très sensibles. Qu'elles veuillent recevoir encore le renouvellement de nos sentiments de sympathie.

Réunion de Bulle

Nous rappelons que c'est les 28 et 29 septembre qu'auront lieu les fêtes de Bulle. Nous espérons que les Amis du patois de l'Association vaudoise s'y rendront nombreux.

Séance du Comptoir

A peine les premières chaleurs daignent-elles venir marquer l'été, qu'il faut songer à la séance du Comptoir, qui aura lieu le samedi 15 septembre.

On aura notamment le plaisir d'entendre M. André Martin, chef du Service de l'enseignement primaire, qui a bien voulu accepter d'entretenir l'auditoire d'un sujet intéressant.

Merci beaucoup en attendant.

Ad. Decollogny.

Un renvoi

Un concours fâcheux de circonstances — il s'agit d'un centenaire célébré à Posieux (Fribourg) le 30 septembre — oblige le « Conseil » à renvoyer soit en octobre, soit au printemps, les « Journées des patoisants romands » prévues à Bulle.

Le *Conteur* d'août donnera tous renseignements à ce sujet.

* * *

Un hommage tout spécial est rendu à Mlle Cordey, fille de Marc à Louis, qui, bénévolement, s'occupe avec M. Schulé, rédacteur en chef du *Glossaire*, des fichiers destinés au petit dictionnaire français-patois à l'étude.

rms.

Choucroute garnie à la bonne franquette

CAFÉ ROMAND

LOUIS PÉCLAT LAUSANNE PL. ST FRANÇOIS 2